

# hari ini

## Program Penerangan Pedalaman, Satgas Yonif PR 433/JS memberikan Bantuan Lampu Solar kepada Masyarakat Distrik Mbua

Achmad Sarjono - [NDUGA.HARIINI.CO.ID](http://NDUGA.HARIINI.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 21:44



NDUGA - Dengan mengemban misi membantu masyarakat setempat, Satgas Yonif PR 433/JS membantu Warga Distrik Mbua, Kab. Nduga, Papua. Terbebas dari kegelapan di malam hari dengan membagikan Lampu Solar Cell dan Lampu

PJU yang dibagi secara merata ke 6 Kampung, 7 Gereja dan Sekolah yang berada di kawasan Distrik Mbua. Kamis (07/09).

Merupakan bentuk perhatian dari Satgas Yonif PR 433/JS, terhadap Warga pedalaman Papua khususnya masyarakat di Distrik Mbua yang sampai dengan saat ini belum terjangkau jaringan listrik tetap. Hal ini bukti nyata Satgas Yonif PR 433/JS, yang hadir di tengah masyarakat, untuk memberikan jaminan keamanan dan membantu mengatasi kesulitan-kesulitan yang dirasakan masyarakat di wilayah sekitarnya.

Dengan adanya Lampu Solar Cell dan Lampu PJU ini, diharapkan dapat membantu masyarakat untuk melakukan aktivitas di malam hari dan meningkatkan keamanan setempat. Dimana, seperti disampaikan langsung oleh Bapak Yones Kusumbre, selaku salah satu pendeta dan tokoh masyarakat di Mbua, "Waa Waa.. Waa... Naroa.. Naroa.. Terimakasih untuk Abang-Abang TNI Satgas 433 sudah membagikan Lampu, sekarang dikampung-kampung, gereja dan sekolah kami sudah tidak gelap lagi kalau malam" ujar Bapak Yones.

Tidak hanya pembagian dan pemasangan Lampu2 Solar Cell kepada masyarakat, namun Pos Satgas 433 juga setiap malam membantu memberikan penerangan ke rumah-rumah yang ada di sekeliling Pos dengan menggunakan Genset yang ada di Pos Satgas sehingga anak-anak sekolah dapat belajar di malam hari. Hal ini adalah salah satu wujud pengabdian dari para Prajurit Julu Siri sesuai dengan komitmen yang disampaikan oleh Dansatgas Yonif PR 433/JS Kostrad, Letkol Inf Laode M Idrus bahwa "Prajurit Julu Siri hadir untuk membantu mengatasi kesulitan-kesulitan masyarakat Papua"